
体育祭、最高の思い出に！「見せてやれ 勝利のピースサイン ～我らの青春ここにあり～」

９月１８日（金）に、体育祭を開催しました。開会式では、校長が「学級の団結力をあらゆる面で見
せつけてほしい。学級の絆、信頼を深めることを期待する。世界に一つのナコイチ体育祭としてほしい。」
と励ましました。生徒会長の卯木遥奈さんが「クラス、学年の練習の成果を発揮してほしい。体育祭を
企画していただいたことに感謝の気持ちを持ち、今日一日盛り上がっていこう。」と呼びかけました。
今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、種目を精選して実施しました。１年生のトルネー

ド、２年生のライン下り、３年生のムカデ競争、学級対抗全員リレー、３学年選抜リレー、そして、全
学級が毎日、記録へ挑戦した長縄跳びです。どのクラスでも、練習、本番と数多くのドラマがありまし
た。全力を出しきる姿、あきらめず何度も挑戦する姿、友達を心から励まし、応援する姿、…、そこに
感動があり、喜びがあります。体育祭を通し、多くのことを学んだはずです。最後に、生徒会副会長の
髙野晃太郎くんが「友達を応援する姿に感動した。体育祭を実施していただいたことに感謝したい。」
と講評する素晴らしい体育祭となりました。保護者の皆様におかれましては、温かく見守っていただき、
ありがとうございました。体育祭の様子は、ホームページでも紹介していますので、ご覧ください。

感動、団結力を感じた！ 3年 1組 長縄 みんなで JUMP！
３年１組 丹治 瑠音 さん

私は、今年の体育祭は残念ながら足をけがし
て参加できませんでした。せっかくのコロナ禍
でも開催してくれて、練習もしてきたのに、悲
しかったです。でも、その分みんなの応援をい
つも以上に頑張れました。そして、１組が１位
になった時、本当にうれしかったです。その中
でも、大縄では女子があまり調子が良くなくて、
負けそうだった時、男子が練習以上に跳べてす
ごく感動しました。
参加できなくても、応援することによって、

みんなと盛り上がり、団結力を感じることがで
きたので、とても良い思い出になりました。

3年 2組 長縄 みんなで JUMP！
クラス全員の心が一つになった！

３年２組 甲高 空飛 くん
僕は、最後の体育祭が最高の思い出となりま

した。理由は、クラス全員が心を一つにして戦
うことができたからです。
練習が始まったばかりの時は、なかなかクラ

スの意見がまとまらず、言い合いになることも
あったけど、段々とクラス全員の心が一つにな
り、本番ではどの種目も最高の記録を出すこと
ができました。自分も、「必笑」、必ず笑うとい
う目標を持ち、最後まで笑って体育祭を終える
ことができました。

3年 3組 ナコイチ「ムカデ競走」
絆、団結力が深まり、最高の体育祭！

３年３組 丹野 優介 くん
中学校最後の体育祭、チーム分けをみんなが

納得するまで話し合い、早朝や昼休みにも大縄
やムカデ競走の練習に励み、当日に臨みました。
しかし、クラスの結果は３位で、とても悔しか
ったです。個人的にも、僕は選抜リレーでアン
カーを務めましたが、１位に追いつくことはで
きず、みんなの期待に応えられなかったので、
それが一番の心残りです。
でも、みんなで声を掛け合い、協力して最後

まで一生懸命頑張ったので、絆、団結力がさら
に深まり、最高の体育祭になりました。
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2年 1組 長縄 みんなで JUMP！
全力で最後まで取り組めた！

２年１組 齋藤 憲哉 くん
今年の体育祭は、新型コロナウイルスの影響

でできないと思っていましたが、できることに
なりうれしかったです。体育祭で心に残ったこ
とは２つあります。１つ目は大縄です。練習で
は、あまり跳べなかったので、不安でしたが、
本番では、今まで出したことのないような記録
を出せたので、とても良かったです。２つ目は、
リレーです。自分達のチームは３位でしたが、
バトンパスもうまくでき、最後まで走りきれた
ので良かったです。
今回の体育祭は、全員が全力で最後まで取り

組めたので、とても良い体育祭だと思いました。

一致団結、今までで一番の結果！ 2年 2組 ナコイチ「トルネード」
２年２組 松田 桜彩 さん

今年の体育祭は、例年とは違った形で行われ
るということで不安もありました。練習期間が
少ない中で、私達２組は工夫し合いながら毎日
練習に取り組むことができました。本番では、
練習の成果を発揮でき、今までで１番の結果を
残すことができました。
２位だったのは悔しかったけど、一致団結し

て楽しめたので良かったと思いました。体育祭
を開催してくれた先生方への感謝の気持ちを忘
れず、次の行事の秋華祭に向けて頑張って行き
たいです。

2年 3組 長縄 みんなで JUMP！ 以心伝心、強い絆とチームワーク！
２年３組 宮川 陽菜 さん

当たり前に行われると思っていた体育祭。し
かし、今年は開催できた事への感謝の気持ちで
一杯です。体育祭が開催され、無事成功できた
のは、先生方や保護者の方々のおかげです。
今年の体育祭は、新しいクラスメイトと臨み、

少し不安もありましたが、３組らしく一致団結
して、見事１位を勝ち取ることができました。
練習では、お互いを指摘しながらも、以心伝心、
One for all,All for one で取り組んできました。こ
れからも学校生活や行事に強い絆とチームワー
クで頑張ります。

みんなも必死、あきらめられない！ 1年 1組 長縄 みんなで JUMP！
１年１組 安島 真琴 さん

私は、長縄の回し手をやったのですが、練習
から予想以上のつらさがあり、大変でした。み
んなが跳べるようになっていくと、連続回数が
増え、うれしくなる反面、どんどん回すと体力
が減り、疲れが出てきます。しかし、みんなの
必死で縄を跳んでいる姿を見ると、みんなも一
緒に頑張っている、最後まであきらめられない
と思えました。
初めての体育祭では、強い心、あきらめない

心を学べ、楽しく、笑顔で終わることができま
した。

1年 2組 ナコイチ「ライン下り」 全力で取り組んだ体育祭！
１年２組 猿田 想生 くん

僕は、体育祭を終えて感じたことがあります。
それは、全校生徒が全力で取り組んでいたこと
です。係になった生徒は、成功させるために全
力を尽くしていました。一人一人が、全員リレ
ー、大縄、団体競技にしっかり取り組んでいま
した。
このことから、勿来一中生徒の行事への気持

ちが伝わってきました。三年生が中心になって
こそ、成功できたと思います。僕らが三年生に
なったときは、中心になって取り組み、成功さ
せるようにしたいです。


